

Getafe, a 8 de marzo de 2016



Álvaro Gómez
CONCEJAL DE EDUCACIÓN
Y BIENESTAR SOCIAL

Desde la delegación de Educación y la Empresa Municipal del Suelo y la Vivienda (EMSV) queremos haceros partícipes de un nuevo proyecto escolar para fomentar el ahorro energético a través del aprendizaje constructivo y en comunidad.



Jorge Juan Rodríguez
CONCEJAL DE SOSTENIBILIDAD,
URBANISMO Y VIVIENDA

En 2017 en la EMSV cumplimos 20 años trabajando para los vecinos y vecinas de Getafe, una fecha idónea no sólo para celebrar las múltiples iniciativas que venimos llevando a cabo, sino para potenciar además junto a los miles de niños y niñas de nuestro municipio, mejores pautas de consumo energético y sostenible.

Esta iniciativa se une a otras muchas en las que ya venís participando multitud de centros escolares de Getafe, como la Liga de Reciclaje o el ambicioso proyecto de Ecoescuelas. Desde el Gobierno Municipal creemos que la Educación Ambiental es el primer paso para que entre todos y todas seamos capaces de construir una ciudad mejor en la que vivir.

Por todo ello queremos invitaros a participar en el '**Primer Concurso de Carteles sobre Ahorro Energético de EMSV**' que se realizará durante el mes de marzo de 2017. Nos gustaría que los niños y niñas puedan trabajar previamente en el desarrollo de las clases estas ideas, para que posteriormente puedan plasmar en un dibujo a color su visión sobre la Eficiencia Energética en Getafe.

Los centros educativos interesados deben remitir una ficha de solicitud de inscripción antes del 17 de marzo de 2017, al correo de la EMSV, comunicación@emsvgetafe.org. Persona de contacto: Carmen de Frutos.